

Spende für den Spielplatz

Heimersdorf (as). „Wir freuen uns sehr über diese großzügige Spende des Regionalbeirates Nordwest der Kölner Bank, die uns der Verwirklichung des angedachten Mehrgenerationenspielplatzes einen weiteren Schritt näher bringt“, erklärte Willi Dohr, Schriftführer der Heimersdorfer Junge. Seit gut zwei Jahren ist der Stammtisch, vertreten durch Frank Conzen, offizieller Spielplatzpate für den ehemaligen Wasserspielplatz am Giershausener Weg in Heimersdorf. „Ich habe den Wasserspielplatz noch als Kind in den 80er Jahren erlebt. Leider ist er im Laufe der Jahre sehr vernachlässigt worden und hatte sich zum Treffpunkt für Drogen- und Alkoholabhängige entwickelt. Der radikale Rückschnitt der Grünanlagen hat diese Klientel dann vertrieben“. Mittlerweile hat die Stadt dank des Engagements des Stammtisches den Spielplatz gesäubert, Stolperschwellen behoben, den Spiel-



■ Christiane Bormeister, Regionaldirektorin Kölner Bank (2. v.r.), Diana Frings-Frambach (5.v.r.) und Ulrich Pütz, Regionalbeirat Nordwest Kölner Bank (1.v.r.) übergaben persönlich den Spendenscheck über 2.000 Euro an Frank Conzen (4.v.r.) und die Mitglieder des Stammtisches ‚Heimersdorfer Junge‘.

Foto: Stahl

sand ausgetauscht und den Eingangsbereich am Giershausener Weg erneuert und beschildert. Die Einweihung des umgestalteten Spielplatzes wollen die Stammtischbrüder

im Juli feiern. „Bisher nutzen nur wenige Mütter mit ihren Kindern den Spielplatz. Wir hoffen, dass sich das mit dem Aufbau der Spielgeräte ändern wird“, äußerte sich Willi Dohr.